
 

【今、学校で】   

【お願い】  

                                                                

２０１９．１１.２９   

 

 日に日に、日の入りが早くなり、朝晩の冷え込みも厳しくなってきました。学校から見える山々もす

っかり冬の色になりました。 

さて、11 月 22 日の人権教育講演会が開かれました。「子どもへの言葉かけを考える」と題し

て、参加者が例年に比べ少なかったのですが、学び合いを取り入れたワークショップ形式で行いま

した。教員も保護者の立場になって参加し、大いに話し合いが盛り上がっていました。ご家庭でのお

子様への関わりの参考にしていただけたら幸いです。 

早いもので、本年度も終盤にさしかかりました。学習面や生活面において学年らしい力が付いてき

たかどうか問い直す時期です。今年の成果を踏まえ、来年も個々がもつ力が十分発揮できるよう取

り組んでいきたいと思っていますので、ご理解とご協力をお願いいたします。 

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 19、20 日 に個 人 懇 談 会 があ
ります。２学期の学習や学校
生活の様子等について話し
合うことで、保護者の皆様と共
通理解を図り、さらなるお子様
の成長を支えていけたらと考 
えておりますので、 
よろしくお願いいた 
します。 

 

【道徳の日（人権集会 12/3）】 

体力の向上は、本校の重点課題の１つです。昨年度から始めたＳＰＡＲＴＳ体操など、

様々な取組を行っていますが、今年度の全国体力・運動能力の結果、本校の児童はほと

んどの学年で持久力が全国平均を下回っているとの結果が出ました。スクールバス利用

のため登下校で歩かないことが、一因であると考えられます。この課題を解決していく

ためには、しっかり体を動かす機会を確保していくこと、日常的に運動に親しむ習慣化

を図ることが大切だと考えます。そのために学校では、次のような取組を行っています。

家庭におかれましても、ご家族でウォーキングをしたり、スポーツをしたりと運動に親

しむ機会をもっていただけたらと思います。            
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【体力の向上】  

 
 
新たな取組として、児童１人１人のことをもっと 

知りたいという思いから、11 月に児童全員との校 
長の面談を行いました。校長室に入ってくるときの 
顔には、満面の笑顔の児童がいれば、少し不安 そうに入って
くる児童もいて様々でした。 
 勉強やクラスのこと、頑張りたいこと等について聞いたので
すが、実際に向き合って話すと、今までの短い会話では気づ
かなかったそれぞれの思 いや、意外な一面を知ることができ
ました。そして、改めて塩江小学校を、児童全 員 が笑顔で過 

ごせる学校、意欲 的に学 び自分の成長を実感
できる学校にしなければという思いをもちました。 

。 

〈学校行事・朝の活動〉 
運 動 会 、水 泳 、マラソン、

縄 跳 び な ど 、 年 間 を 通 じ

て 、 体 育 的 な 活 動 を 学 校

行 事 や 朝 の 活 動 に 位 置 づ

けています。 

〈すこやかタイム〉 
昼 休 み を 活 用 し て 、

全 校 生 が 縦 割 り 班 に 分

かれて運 動 場 や体 育 館

で し っ か り 体 を 動 か し て

遊 ぶ 時 間 を 設 定 し て い

ます。 

〈遊ぶ時間の確保〉 
清 掃 時 間 をなくしたロン

グ 昼 休 み 、 委 員 会 や ボ ラ

ンティア終 了 からバス出 発

ま で の 自 由 時 間 な ど 遊 ぶ

時 間 の確 保 をしています。 

【校長との面談】  


